

JWI

Bupati Safaruddin Serahkan Bantuan Beasiswa Untuk 2129 Pelajar SD, SMP dan Mahasiswa

Linda Sari - 50KOTA.JWI.OR.ID

Sep 9, 2024 - 20:52



Bupati Safaruddin Serahkan Bantuan Beasiswa Untuk 2129 Pelajar SD, SMP dan Mahasiswa

Lima Puluh Kota, --Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo bersama BASNAZ Kabupaten Lima Puluh Kota serahkan bantuan beasiswa bagi pelajar SD, SMP dan Mahasiswa se-Kabupaten Lima Puluh Kota di Mesjid Kunci Loyang Kantor Bupati Sarilamak, Senin (9/9).

Disini Bupati mengharapkan penerima beasiswa bisa memanfaatkan bantuan dengan sebaik-baiknya untuk pendidikan mereka. "Alhamdulillah, bantuan beasiswa ini rutin diberikan setiap tahunnya sesuai dengan yang berhak yakni penerima manfaat atau Mustahiq", ucap Bupati Safaruddin.

Lebih jauh Bupati Safaruddin menjelaskan bahwa hal ini merupakan wujud nyata dari komitmen Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota dan BAZNAS Kabupaten Lima Puluh Kota dalam membantu mencerdaskan bangsa. Beliau berharap bantuan ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh para penerima untuk meraih cita-cita mereka. "Semoga kegiatan ini dapat mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa kekeluargaan antara Pemerintah Daerah dan BAZNAS dengan masyarakat Kabupaten Lima Puluh Kota,"ucap Bupati Safaruddin.

Sementara itu Ketua BAZNAS Kabupaten Lima Puluh Kota Yulius, S.Ag., M.Ag melaporkan bahwa beasiswa pendidikan diberikan setiap tahunnya kepada siswa dan mahasiswa dalam bentuk uang yang diberikan kepada anak-anak penerima bantuan. "Penerima bantuan merupakan anak-anak yang diajukan di masing-masing sekolah ke BAZNAS Lima Puluh Kota dan setelah itu bantuan tersebut bisa disalurkan kepada penerima manfaat," ulas Yulius .

Yulius juga memaparkan bahwa kegiatan penyaluran bantuan ini merupakan bagian dari Program Lima Puluh Kota Cerdas. "Sasaran kita untuk bantuan ini adalah anak-anak dari keluarga Mustahik dan mudah-mudahan seiring berjalannya waktu bantuan ini akan terus kita tingkatkan," kata Yulius.

Adapun jumlah keseluruhan penerima beasiswa yaitu sebanyak 2.129 siswa/mahasiswa yang terdiri dari pelajar SD 1.566 orang, pelajar SMP 298 orang, mahasiswa reguler 227 orang serta mahasiswa binaan sebanyak 38 orang dengan jumlah total bantuan yang diberikan yaitu sebesar Rp.719.000.000 (Tujuh ratus sembilan belas juta rupiah).

Bantuan diserahkan secara simbolis oleh Bupati Safaruddin bersama BAZNAS Lima Puluh Kota kepada penerima manfaat, disaksikan para guru, wali murid, siswa penerima bantuan dan masyarakat. (**).

Sumber berita: Diskominfo Limapuluh Kota).